



3 Pièces

77 m²

Réf. 85562601

960 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Venez découvrir ce véritable havre de paix, une villa sur le toit d'exception nichée dans une résidence de standing et une vue imprenable sur l'horizon. Ce bien offre un cadre de vie incomparable, alliant confort moderne et vue à couper le souffle. L'appartement dispose de deux chambres en suite, chacune pensée pour votre confort, avec des finitions haut de gamme. La terrasse de 100m², véritable prolongement de votre espace de vie, vous permettra de profiter d'un panorama époustoufflant sur la mer, idéale pour vos moments de détente ou pour recevoir vos proches dans un cadre unique. La ...

Come and discover this true haven of peace, an exceptional rooftop villa, nestled in a luxury residence. This rare property offers an incomparable living environment, combining modern comfort and breathtaking views. The apartment has two en-suite bedrooms, each designed for your comfort, with high-end finishes and a breathtaking view of the horizon. The 100m² terrace, a real extension of your living space, will allow you to enjoy a breathtaking panorama of the sea, ideal for your moments of relaxation or to receive your loved ones in a unique setting. The residence in which this apartment is ...

RIVIERA PRESTIGE.FR

49 boulevard Montfleury - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

